



2012		Juli	August	September	Oktober	November	Dezember
01 So	01 Mi	01 Sa	01 Mo	01 Do	01 Sa	01 Do Allerheiligen	01 Sa
02 Mo	02 Do	02 So	02 Di	02 Fr	02 So	02 Fr	02 So 1. Advent
03 Di	03 Fr	03 Mo	03 Mi	03 Sa	03 Mo	03 Mi Tag der Dt. Einheit	03 Mo
04 Mi	04 Sa	04 Di	04 Do	04 So	04 Di	04 So	04 Di
05 Do	05 So	05 Mi	05 Fr	05 Mo	05 Mi	05 Mo	05 Mi
06 Fr	06 Mo	06 Do	06 Sa	06 Di	06 Do	06 Di	06 Do Nikolaus
07 Sa	07 Di	07 Fr	07 So	07 Mi	07 Fr	07 Mi	07 Fr
08 So	08 Mi	08 Sa	08 Mo	08 Do	08 Sa	08 Do	08 Sa
09 Mo	09 Do	09 So	09 Di	09 Fr	09 So	09 Fr	09 So 2. Advent
10 Di	10 Fr	10 Mo	10 Mi	10 Sa	10 Mo	10 Sa	10 Mo
11 Mi	11 Sa	11 Di	12 So	12 Mi	12 Mo	12 Mo	12 Mi
12 Do	13 Mo	13 Do	14 So	14 Mi	14 Fr	14 Mi	14 Fr
13 Fr	14 Di	14 Fr	15 Mo	15 Do	15 Sa	15 Do	15 Sa
14 Sa	15 Mi	15 Sa	16 So	16 Di	16 Fr	16 Fr	16 So 3. Advent
15 So	16 Do	17 Mo	17 Mi	17 Sa	17 Mo	17 Sa	17 Mo
16 Mo	17 Fr	18 Di	18 Do	18 So	18 Di	18 So	18 Di
17 Di	18 Sa	19 Mi	19 Fr	19 Mo	19 Mi	19 Mo	19 Mi
18 Mi	19 So	20 Mo	20 Sa	20 Di	20 Do	20 Di	20 Do
19 Do	20 Mo	21 Fr	21 So	21 Mi	21 Fr	21 Mi	21 Fr
20 Fr	21 Di	22 Sa	22 Mo	22 Do	22 Sa	22 Do	22 Sa
21 Sa	22 Mi	23 So	23 Di	23 Fr	23 So	23 Fr	23 So 4. Advent
22 So	23 Do	24 Mo	24 Mi	24 Sa	24 Mo	24 Sa	24 Mo
23 Mo	24 Fr	25 Di	25 Do	25 So	25 Di	25 So	25 Di
24 Di	25 Sa	26 Mi	26 Fr	26 Mo	26 Mi	26 Mo	26 Mi
25 Mi	26 So	27 Do	27 Sa	27 Di	27 Do	27 Di	27 Do
26 Do	27 Mo	28 Fr	28 So	28 Mi	28 Fr	28 Fr	28 Fr
27 Fr	28 Di	29 Sa	29 Mo	29 Do	29 Sa	29 Do	29 Sa
28 Sa	29 Mi	30 So	30 Di	30 Fr	30 So	30 Fr	30 So
29 So	30 Do		31 Mi		31 Mo		31 Mo
30 Mo	31 Fr						
31 Di							

2013		Januar	Februar	März	April	Mai	Juni
01 Di	01 Fr	01 Fr	01 Mo	01 Mi	01 Sa	01 Mo	01 Sa
02 Mi	02 Sa	02 Sa	02 Di	02 Do	02 So	02 Do	02 So
03 Do	03 So	03 So	03 Mi	03 Fr	03 Mo	03 Fr	03 Mo
04 Fr	04 Mo	04 Mo	04 Do	04 Sa	04 Di	04 Sa	04 Di
05 Sa	05 Di	05 Di	05 Fr	05 So	05 Mi	05 So	05 Mi
06 So	06 Mi	06 Mi	06 Sa	06 Mo	06 Do	06 Mo	06 Do
07 Mo	07 Do	07 Do	07 So	07 Di	07 Fr	07 Di	07 Fr
08 Di	08 Fr	08 Fr	08 Mo	08 Mi	08 Sa	08 Mi	08 Sa
09 Mi	09 Sa	09 Sa	09 Di	09 Do	09 So	09 Do	09 So
10 Do	10 So	10 So	10 Mi	10 Fr	10 Mo	10 Fr	10 Mo
11 Fr	11 Mo	11 Mo	11 Do	11 Sa	11 Di	11 Sa	11 Di
12 Sa	12 Di	12 Di	12 Fr	12 So	12 Mi	12 So	12 Mi
13 So	13 Mi	13 Mi	13 Sa	13 Mo	13 Do	13 Mo	13 Do
14 Mo	14 Do	14 Do	14 So	14 Di	14 Fr	14 Di	14 Fr
15 Di	15 Fr	15 Fr	15 Mo	15 Mi	15 Sa	15 Mo	15 Sa
16 Mi	16 Sa	16 Sa	16 Di	16 Do	16 So	16 Do	16 So
17 Do	17 So	17 So	17 Mi	17 Fr	17 Mo	17 Fr	17 Mo
18 Fr	18 Mo	18 Mo	18 Do	18 Sa	18 Di	18 Do	18 Sa
19 Sa	19 Di	19 Di	19 Fr	19 So	19 Mi	19 So	19 Mi
20 So	20 Mi	20 Mi	20 Sa	20 Mo	20 Do	20 Mo	20 Do
21 Mo	21 Do	21 Do	21 So	21 Di	21 Fr	21 Do	21 So
22 Di	22 Fr	22 Fr	22 Mo	22 Mi	22 Sa	22 Mo	22 Sa
23 Mi	23 Sa	23 Sa	23 Di	23 Do	23 So	23 Di	23 So
24 Do	24 So	24 So	24 Mi	24 Fr	24 Mo	24 Fr	24 Mo
25 Fr	25 Mo	25 Mo	25 Do	25 Sa	25 Di	25 Do	25 Sa
26 Sa	26 Di	26 Di	26 Fr	26 So	26 Mi	26 Fr	26 So
27 So	27 Mi	27 Mi	27 Sa	27 Mo	27 Do	27 Sa	27 Mo
28 Mo	28 Do	28 Do	28 So	28 Di	28 Fr	28 Do	28 Sa
29 Di		29 Fr	29 Mo	29 Mi	29 Sa	29 Do	29 So
30 Mi		30 Sa	30 Di	30 Do	30 So	30 Fr	30 So
31 Do		31 So	31 Fr				



Jung GmbH

der DruckDienstleister

Fon +49 89.74 73 64 0
 Fax +49 89.74 73 64 25
 Internet www.jung-ps.de
 E-mail info@jung-ps.de



Der Kick nach dem „kulinarischen Kick“

Am 25. Mai trat auf dem Trainingsgelände des TSV 1860 ein handverlesenes Team von Sterneköchen gegen die Traditionsmannschaft der „Sechzger“ an. Unter den „Spitzenköchen & Restaurateuren“: Karl Ederer, Ali Güngörmüs, Mike Süsser und vier „Mädels“ des FC Bayern. In der Löwen-Elf stürmten Altstars wie Bernhad Winkler, Roland Kneißl oder Thomas Miller mit.

Das Benefiz-Spiel diente dem guten Zweck, möglichst viel Geld für Karlheinz Böhm's Äthiopienhilfe „Menschen für Menschen“ zusammenzubringen. Am Abend wurde deshalb auch ein von den Sterneköchen gezaubertes Gala-Dinner im Münchner Charles-Hotel angeboten.

Klar, dass die Aktion „Spitzenköche für Afrika“ auch von der Jung GmbH mit Plakaten, Flyern, gedruckten und spendierten Eintrittskarten unterstützt wurde. Die visuelle Gestaltung, Organisation und fotografische Dokumentation des Spiels übernahmen dabei Colin Oliver und Larissa Knecht von der junge Media Service GmbH.

Der Sieg gehörte den Löwen mit **9:6** Toren. Aber der eigentliche Kick nach dem „kulinarischen Kick“ war das Spendenergebnis mit: **47.410,- Euro** (in Worten: Sieben- und vierzigtausendvierhundertzehn...) Der Anteil der JUNG GmbH davon beträgt stolze **5.800,- Euro**. (siehe Dankeschreiben von Almaz Böhm und Ralf Bos)

Deshalb sagen wir an dieser Stelle nochmal allen, die mitgeholfen und mitgespendet haben, in Anlehnung an Horst Hrubeschs schönen Spruch: „...ich sag nur ein Wort: vielen Dank!“

Das Geld wird direkt in den Neubau der **Abdella Higher Primary School** in Äthiopien, 500 km westlich von Addis Abeba fließen. Noch in diesem Jahr soll mit dem Bau von vier Schulgebäuden mit je vier Klassenzimmern, einem Verwaltungsgebäude und Toilettenanlagen begonnen werden, um künftig über 1500 Schüler im Schichtunterricht zu unterrichten.

Worte der Stürmer ...

„Du musst beide Teile einfließen lassen: die Brutalität des Kochens mit der spielerischen Leichtigkeit des Fußballs...“

Christian F. Grainer
(FNM der Spitzenköche & Restaurateure)

Man läuft halt so lange, so lange man Luft hat. Danach muss man sich was einfallen lassen ...

Karl Ederer (FNM der Spitzenköche & Restaurateure)

„Ich hoff, dass viele Tore fallen, dass sie Spaß haben, die Leut, daß nix passiert und dann, dass mir a gutes Essen kriegen...“

Thomas Miller (TSV 1860)

„Wir wollen nur eins: dass hier auf dem Platz Spaß entsteht und dass man des nach außen tragen kann...“

Jürgen Korus (TSV 1860)

...und Schmeichler

„Herr Grainer, Sie haben ja ein supertolles Spiel hingelegt, unglaublich! Haben Sie so eine Leidenschaft auch für's Kochen?“

Natascha Zillner (Arabella tv)

Die Abdella Higher Primary School

ist die sechste Schule, für die „Spitzenköche für Afrika“ Geld gesammelt hat. Die Initiative engagiert sich seit 2008 für das Bildungsprogramm ABC-2015 von „Menschen für Menschen“.

Die alte Dorfschule in Abdella, im Verwaltungsdistrikt Chora, Illubator Zone, über 500 km westlich von Addis Abeba stammt noch von 1945. Ein Lehmhaus mit dunklen und staubigen Klassenräumen und nur wenig Schulmobiliar. Die Kinder sitzen dicht gedrängt auf dem Lehmbooden, durch das Dach regnet es rein.

Trotzdem nehmen viele stundenlange Fußmärsche auf sich, um „zur Schule gehen“ zu können. In der neuen Schule können dann endlich über 1500 in hellen und freundlichen Räumen mit Schulbänken und Lehrmaterial lernen.

